

Defiende Santa Lucía cooperación médica de Cuba



Foto: @ALBATCP

La Habana, 21 de mar (RHC) El primer ministro de Santa Lucía, Philip J. Pierre, reconoció la importancia de la cooperación médica cubana y negó acusaciones sobre presunto tráfico de mano de obra, informaron hoy medios locales.

El semanario digital Saint Lucia Times, narró como, en un encuentro con la prensa, el mandatario ratificó el rol de la brigada médica cubana para el sistema de salud del país, y sentenció que “Nuestra estructura médica colapsaría si ellos no estuvieran aquí”.

El líder caribeño confirmó la recepción de una nota del gobierno de Estados Unidos sobre presunto tráfico de mano de obra esclava en referencia a los galenos cubanos que trabajan en ese país.

«La respuesta fue simple: Los médicos cubanos en Santa Lucía trabajan como profesionales, reciben salarios del Gobierno y no tienen un trato especial ni diferente al de nuestros médicos locales», concluyó.

El ministro de Exteriores, Alva Baptiste, presente en el encuentro con los medios destacó el papel de los médicos cubanos en Santa Lucía, en particular su crucial contribución durante la pandemia de Covid-19.

Baptiste recordó la presencia de personal sanitario cubano en su nación desde 1979, aseguró que son parte integral del sistema de salud, y aclaró que el contingente se reforzó para enfrentar la pandemia de Covid-19.

«Queremos agradecer al gobierno y al pueblo de Cuba por brindarnos ese apoyo», declaró el titular en un claro mensaje ante las presuntas acusaciones del gobierno estadounidense. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379204-defiende-santa-lucia-cooperacion-medica-de-cuba>



Radio Habana Cuba